

Chili Colchagua Valley



Primus Carménère 2021

Une carménère de l'une des meilleures régions pour ce cépage, la Colchagua Valley. Couleur rouge foncé. Grande intensité au nez. On est sur les fruits rouges, cassis, cerise, framboise avec des notes de poivron et de poivre. En bouche, c'est soyeux, voluptueux, ample, généreux mais avec des tannins pour équilibrer la générosité du fruit.

Informations Techniques

Cépages	100% Carménère
Région	Colchagua Valley
Appellation	D.O. Apalta
Altitude	175 m
Vignobles	Apalta
Climat	Méditerranéen chaud
Irrigation	Oui, goutte à goutte
Age des vignes	23 ans
Densité de plantation	5 500 Pieds/Ha
Rendements	5-7 Tonnes / Ha
Sol	Alluvionnaire, limoneux, sableux
Culture	Certifié biologique
Vinification	Vendanges Manuelles. Levures indigènes. Macération pré-fermentaire en cuve inox. Puis fermentation et macération sur peaux avec pigeages et remontages.
Elevage	18 mois en barriques (18% neuves)
Alcool	14,00%
Acidité	5,85 g/l
Ph	3,55
Sucre Résiduel	1,66 g/l
Durée de garde	5 à 10 ans
T° de service	15 - 16 °C
Production	40 000 Bouteilles

P
R
I
M
U
S



Sélection Vignoble du Monde

92/100 James Suckling

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes BP11 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr



Colchagua

La vallée de Colchagua est l'une des régions viticoles emblématiques du Chili (avec la Maipo Valle). Elle se trouve au sud-ouest de la vallée de Rapel, à 130 kilomètres au sud de Santiago. Elle s'étend sur 120 kilomètres de long et 22 kilomètres de large en forme d'éventail. L'encépagement est d'environ 20000 hectares de vignes. Elle est bordée au nord-est par la prometteuse vallée de Cachapoal située aussi dans la vallée de Rapel. Elle s'étend sur la partie Costale, l'Entre Cordelière des Andes et la zone Andine. La partie Entre Cordelière des Andes lui permet de murir le cépage carménère dans des conditions parfaites. La région d'Apalta est considérée comme une des grandes régions viticoles du Chili soit avec des pures carménères ou des assemblages carménère et cabernet sauvignon ou même des vins à dominante cabernet sauvignon. La syrah donne aussi d'excellents résultats. L'alter Ego de la région d'Apalta dans la Cachapoal Valle est Peumo qui se trouve à une latitude quasi identique à celle d'Apalta. On y trouve de nombreux vieux vignobles parfois centenaires et non greffés. Le fleuve Tinguiririca qui s'écoule dans la partie nord de la région agit comme un régulateur thermique et apporte des dépôts de limon et d'argile qui se combinent aux granites décomposés de la partie andine de la vallée et donnent aux sols des caractéristiques idéales pour la culture de la vigne. Le climat est méditerranéen avec des étés chauds et des hivers doux et la pluviométrie est de 600 mm par an. Les amplitudes de température sont importantes et peuvent atteindre 20 °C entre le jour et la nuit ce qui permet une longue et lente maturation des raisins sur la vigne.

Primus

Primus est né de la rencontre de deux régions emblématiques du Chili, la Maipo Valley et la région d'Apalta dans la Colchagua Valley. La Maipo Alto s'affirme de plus en plus comme l'une des grandes régions viticoles du monde pour le cabernet sauvignon alors que la région d'Apalta dans la Colchagua Valley est connue pour ses vieux vignobles pré-phyllloxériques de carménère. La viticulture de la Maipo se conduit en général sur les contreforts de la cordelière des Andes en altitude alors que la région d'Apalta se situe dans l'Entre-cordelière des Andes et elle est donc plus chaude et c'est l'une des rares régions à pouvoir amener la carménère à maturité physiologique sans excès de sucre. Le domaine fait partie du groupe Veramonte, Ritual et Neyen et il est inséparable de son créateur, Agustin Huneus, qui a dédié toute sa vie à la vigne et au vin.



Sofia Araya

Primus, comme tous les domaines du groupe est en agriculture biologique et la vinification est dirigée par Sofia Araya, une œnologue très expérimentée alors que la viticulture est dirigée par le tout aussi expérimenté José Aguirre, les deux ayant participé à la conversion de vignobles de culture traditionnelle en agriculture biologique. Le domaine produit 3 vins, un 100% carménère de la région d'Apalta, un 100% cabernet sauvignon de la Maipo valley et un assemblage bordelais à dominante cabernet sauvignon de la Maipo mais avec une proportion variable mais importante de carménère d'Apalta.

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »

Domaine de Lisennes, Chemin de Petrus - 33 370 Tresses

Tel 05 57 19 17 52

Email contact@transandine.fr Site www.transandine.fr